LA TRITURADORA

Que tal mi gente bonita del mineral ¿cómo le va con febrero loco? Un día hace frío, otro calor, tenemos un clima bipolar en Canapas, los extremos de la vida.

Y ¿cómo le va con las vialidades? No ha notado que el tráfico está pesadito sea la hora que sea, pero a las horas pico se pone casi imposible, ahora hasta embotellamientos tenemos, lo que jamás había pasado en Cananea, y como en Cananea todo es extremoso, no falta un loco que vaya a 80 y otro que vaya a 20, no pues wowwww.

Déjeme platicarle que este miércoles 11 de febrero realizamos el primer FORO VISIÓN CANANEA, en coordinación con el Tecnológico de Cananea, en donde se abrió un

espacio ciudadano donde los asistentes tuvieron la oportunidad de exponer propuestas en beneficio de Cananea, y cuya finalidad es que dichas propuestas sean puestas a consideración de los próximos gobernantes y/o representantes políticos en sus distintos niveles, y darles puntual seguimiento al curso que se les dé. Ya que consideramos de suma importancia que se haga algo por Cananea, que tiene necesidades por todos lados y en todos los rubros. Un aplauso a los asistentes, quienes hicieron propuestas muy interesantes.

Y el que dio la sorpresa esta semana fue el alcalde, quien anunció que continuará la obra del parque del DIF con la ayuda de la empresa Dycusa, por fin tendremos un espacio digno para ir en familia, porque lo que es la plaza Juárez, también tiene baches, que queeeee?, si baches, como lo oye, o más bien como lo lee, tampoco pueden transitar los peatones agusto, sin que se les doble un pie, o una criatura se les caiga porque está disparejo el piso de tantas grietas.

Y ya vienen las lluvias de nuevo y que cochinero se hace, las aguas destapan la cloaca, todo se hace más notorio, los baches, el pésimo sistema pluvial y de drenaje que tenemos, se revientan tubos y afloran las fugas de agua, etc... etc... pero luego en los informes nos dicen que todo está bien, muy bonito, y en pleno galope, me hace recordar los tiempos de pejelandia en el D.F. ¿aquí como sería? ¿Bambilandia?, pues qué le vamos a hacer, los del pueblo vemos lo que los gobernantes no ven, talvez porque vivimos en mundos muy distantes, ¿qué tan grande es Naco?..... Se acuerda de ¿Bours? Que decía... "Y viene lo mejor" pues en Cananea lo seguimos esperando, parece que si va a llegar, pero viene en tortuga.

Y el que se sacó un diez fue el Fernando Herrera, quien regaló a través de Fundación ISAHER 500

Y que cree, volviendo al tema de FORO VISIÓN CANANEA que realizó esta casa editorial en coordinación con el Tec. logramos reunir a todos los suspirantes, y es un gusto enorme ver que tenemos gente valiosa que aspira a dirigir este barco. Todos los ahí presentes, muy respetuosos, inteligentes, propositivos, conocimos un poco más de ellos y me

Ya es hora de que lleguen políticos que cumplan no que prometan, y que dejen de ver a los ciudadanos como si fueran retrasados diciéndoles puras mentiras. Por lo menos en esta ocasión tenemos suspirantes pensantes y con sentido común, eso nos situará en otro panorama político.

parece que vienen buenos tiempos para Cananea.

lentes, añeñe, que bueno que resultaron beneficios los que menos tienen, los que de verdad necesitan, pudimos ver a personas de la tercera edad que salieron con lentes nuevos, en hora buena.

Quien me sorprendió gratamente esta semana fue Cesar Fuentes, quien me parece un tipo inteligente, con visión, tiempos traen tiempos, pianpianito.

El que va a echar la casa por la ventana es el Juan Molina, quien ya está listo para empezar el 21 de febrero con el "Canta Conmigo" juvenil, que bueno que se abren esos espacios para los jóvenes, que muestren su talento y que canten a todo pulmón.

Y que cree, volviendo al tema de FORO VISIÓN CANANEA que realizó esta casa editorial en coordinación con el Tec. logramos reunir a todos los suspirantes, y es un gusto enorme ver que tenemos gente valiosa que aspira a dirigir este barco. Todos los ahí presentes, muy respetuosos, inteligentes, propositivos, conocimos un poco más de ellos y me parece que vienen buenos tiempos para Cananea.

Ya es hora de que lleguen políticos que cumplan no que prometan, y que dejen de ver a los ciudadanos como si fueran retrasados diciéndoles puras mentiras. Por lo menos en esta ocasión tenemos

> suspirantes pensantes y con sentido común, eso nos situará en otro panorama político.

> Y en otros temas, al que vimos muy activo por allá por el Ronquillo fue a Jorge Ruvalcaba, quien recorrió casa por casa y negocio por negocio, y fue muy bien recibido, y sabemos de todas las ayudas que ha hecho a través de la Agrupación Juntos Reorganicemos Cananea, pero también sabemos que al buen Jorge no le gusta hacer públicas esas ayudas.

Pues bien mi gente bonita, seguimos en el mismo lugar y con la misma gente, en

los próximos días desayunaremos, comeremos y cenaremos política, así que hay que tomárnosla con un cafesito para no atragantarnos, añeñe, y agárrese porque seguimos en febrero loco y todo puede pasar.



